



## Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 26.02.2021

### Antrag: Schachfelder an der Glyptothek

Der BA 03 bittet die Landeshauptstadt München (LHM) zu klären, wie die Schachfelder westlich und östlich der Glyptothek bespielt werden können.

Zudem soll die LHM die Schachfelder beschildern und so mitteilen, wo die Schlüssel zu den Bänken (gegen Pfand) abgeholt werden können.

### Begründung

Die Schachfelder sind mit abgeschlossenen Bänken versehen. Dort scheinen die Spielfiguren eingeschlossen zu sein. Leider ist nicht ersichtlich, wie der Zugang zu den Schachfiguren geregelt ist.

Nicht erst seit der Serie „Damen-Gambit“ ist Schachspielen wieder sehr beliebt. Während des Lockdowns wurden viele Schachschulungen im Internet besucht.

Schach im Freien ist unter Einhaltung der Abstandsregeln eine sehr gute Möglichkeit, an der frischen Luft das Gehirn zu trainieren.

Leider kam auch die Geschäftsstelle Kunstareal mit ihren Nachforschungen nicht weiter, daher stellt der BA jetzt die Anfrage an die LHM.

Antragsteller:

Felix Lang, Georg Fleischer



Bilder F. Lang